

Il s'agit bien d'un chat réel, pas d'un tchat virtuel. C'est le nouveau venu dans la famille. Le cadeau de Noël des enfants, qui pour des raisons pratiques n'ont jamais eu d'animaux au pays et sont maintenant aux anges. Voyez d'ailleurs l'accueil coloré qu'ils lui ont réservé...

Nous l'avons baptisé "mouche", ce qui facilitera son intégration dans une famille Burkinabè le jour où nous changerons de ciex, puisque "mouche" signifie... "chat". Tant en Gourmantchéma (la langue à Fada) qu'en Mooré (la langue à Ouaga).

{gallery}lau-marc/200812/chat{/gallery}